

リーン経営認証を取得した。企業の環境の取り組みに対しても積極的に協力が出来ると考えた。

重量物輸送は高出力の車両を要するため、

燃料の消費も通常の車両より多い。さらにタ

イヤの数も多く、本来

は環境保全に対して取

り組みにくいのが実情。しかし、同社はあ

ることで、環境経営は

もちろん、経費削減に役立ち、そして荷主

も役立ち、環境保全に取り組むことで、環境経営認証基準に適合していることを確認したので、登録いたします。

小田社長は「荷主企

業からも、グリーン経

営認証取得は大きく評

価されてい

る。われわれ

のよう

り組むこと

境保全に取

り組むこと

が、地球に

とって人間

にとって、そ

して荷主

にとって大

きく返つて

くるものと

信じてい

た」と話した。

堺高速運輸 燃費向上のメリット 重量物輸送でグリーン経営認証取得



大型貨物や特殊貨物の輸送を専門とする堺高速運輸（小田時男社長、大阪府堺市）は、2011年5月にグリーン経営認証を取得した。

小田社長は「荷主企業からも、グリーン経営認証取得は大きく評価されてい

る。われわれのよう

り組むこと

が、地球に

とって人間

にとって、そ

して荷主

にとって大

きく返つて

くるものと

信じてい

た」と話した。